

## El metro de Málaga supera el millón de viajeros tras 80 días de servicio

■ I. LILLO

**MÁLAGA.** El metro de Málaga alcanzó el pasado domingo la cifra simbólica de un millón de viajeros. El partido del Unicaja en el Martín Carpena elevó el registro de usuarios hasta 1.007.303, cuando se han cumplido 81 días de servicio comercial.

Dado que la jornada del estreno,

el 30 de julio, fue gratuito y 51.320 ciudadanos lo usaron para celebrar la puesta en marcha, los que realmente han hecho de este nuevo servicio su medio de transporte son 956.000, lo que supone una media diaria de 11.800. Si se tiene en cuenta la jornada inaugural ésta se eleva a 12.284, según informó la Consejería de Fo-

mento de la Junta. Esta cifra fluctúa notablemente entre semana y los fines de semana. De lunes a viernes, gracias a la Universidad, el hospital Clínico y otros puntos de concentración de usuarios se están alcanzando cotas de casi 18.000 viajeros al día desde el inicio del curso. En cambio, los fines de semana cae, ya que los trenes todavía no llegan al Centro, sino que se quedan en la estación María Zambrano (Vialia).

La previsión inicial es que desde estas fechas hasta el 31 de diciembre sean otros 1,5 millones de personas las que se monten en el suburbano.